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有人问海天味业、伊利股份、爱尔眼科、宋城演艺等等这些优质企业的股票，现在
谁最具有投资价值，我不否定这些股票都是优质企业，都是好公司，但是海天，伊
利，爱尔这些公司由于价值发现，已经严重的超买过了，现在是进入超买以后的价
值回归过程，价值回归也会出现严重的超卖，再加上业绩的增速放缓，所以造成股
价不断的下跌，未来这些股票的上涨也是可以确定的，具体什么时候上涨，要有一
段时间，就是找到戴维斯双击的时间点，而这个戴维期双击是要在某件特殊事件的
爆发或者业绩增长拐点又出现了，或者有什么新投资项目的开业，有个重大投资项
目的开工，以及对行业有什么重要政策的扶持等等，也就是说决定股票上涨的主要
因素，是人们对这家企业未来的发展空间，未来业绩的增长速度来决定的，不是看
它现在的估值是多少，有很多估值非常低的企业，看上去很有投资价值，但是未来
没有发展潜力，业绩平平，没有想像空间，所以股价也不会有大幅的上涨空间。企
业的业绩增速也是很关键的，企业的业绩即使还在增速，如果业绩的增速放缓了，
人们对它未来业绩增长速度看不到希望，股价也是不会上涨，而且有可能还会下跌
。 如果是按照传统的价值判断标准去选股，传统的价值是根据公司的市值，公司的
营业收入，以及历史的价值区域来判断，虽然这种判断可以判断出公司的含金量，
但判断不出公司股价的上涨时间，股票的上涨必须要等到公司的业绩大幅提升的拐
点出现，或者戴维斯双击条件形成，（这里说的股价上涨因素，说的是价值股的上
涨因素，不是指那些题材股、垃圾股，借机炒作的股票）。 巴菲特说不想持有十年
的股票，一天也不要持有，这个意思也就是说，买入好的股票在十年的等待过程中
，好股票总有机会等到业绩大幅增长的时候，或者出现戴维斯双击事件的发生。就
像爱尔眼科前期，人们对它未来的市场空间，业绩增长速度给予很高的希望，所以
可以给它很高的估值。 现在说说宋城演艺，前面所所说的那些优质股票，他们已经
都是经过价值发现过度，因严重超买造成的回落，而不是因为特殊事件造成的回落
，只有宋城演艺下跌是一个特别严重的自然灾害造成的，后疫情时代，旅游业发展
应该是进入十年的黄金时期，而宋城演艺是旅游行业的佼佼者，更具有黄金十年的
发展机会，很多人会说疫情后大家都没钱了，还怎么旅游，怎么消费，这就不用过
度担心，疫情过后，旅游业在全世界各个国家占就业人口的比重都非常大，各个国
家都非常重视旅游业的发展，中国旅游业占就业人口己经10％了，因此国家在旅游
方面的扶持政策是非常多的，而且肯定还会开展很多促进旅游、消费等活动，。 因
此宋城演艺从长远看，看中它行业的发展空间很广阔，从近期看，应该关注疫情过
后，有很多新项目待开业，待开发，以及已经开业的几个新项目因疫情原因而关门
，这些项目疫情过后未来都有可能为宋城演艺创造出更多的利润，。 再说按照选择
百年老字号企业的标准，首先要看行业的发展空间，其次，所在行业的地位，第三
，现金流的问题，第四，毛利率，第五，不能有外债，第六，不需要再通过股东投
入大量资金，需要大量资金不断创新研发才能够发展的企业，宋城演艺都具备了，
所以宋城演艺未来的价值估值怎么算，人们怎么重新认识它价值，这个市场都会有
所改变的。 有人提出一个观点，说宋城演艺的跌幅没有当年伊利股份发生三聚氰胺
事件时跌的低，宋城演艺从22.95元跌到最低10.59元，这个跌幅也差不多了，再说
伊利股份在三聚氰胺事件发生后，最低的跌幅也只跌到两年前的低点，而宋城演艺
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已经跌到了五年前的低点。 回答人们关心宋城演艺的几个问题。一，关于宋城演艺
的护城河问题，宋城靠的就是它的控制成本的能力，主题公园是一个竞争非常激烈
的行业，大部分企业都很难赚到钱，但是宋城演艺还能够保持这么高的毛利率，这
就是护城河的因素。宋城还抢占了很多优势地理位置。公司的扩大经营都是用自有
资金，不需要多付利息支出。 二，在IP问题上，IP能够盈利，需要有很大的人流量
才能够保证，宋城演艺的单个项目投资资金的规模决定了它无法通过IP来获取更多
利润，迪斯尼等等的大型主题公园在单个项目的投资上，是宋城演艺好几倍的资金
，所以宋城能够在很少人流的情况下还能盈利，用大量资金投资的主题公园，在成
本上就弱了点，需要比宋城好几倍的人流才能够实现盈利。也因为他们有这样的人
流，所以他们在IP方面更能够获得成功，这么大量的资金投资，也决定了他们必须
要通过大规模举债，通过多付利息的方式增加投资的成本，增加营运的成本。 三，
城市演艺公园的性质定位，决定了它不可能以高雅艺术的大剧院模式的经营。但是
城市的演艺功能，与景区的演艺功能又不相同，城市演艺公园应该以建立商务活动
，社会交流，亲子活动平台，解决城市大龄青年没有时间，没有机会认识对象的活
动场所方面发展，也就是聚集地，也就是建立城市的演艺功能，这种功能的成功实
现，必须通过一段时间的慢慢培养，通过公司不断的在节假日举办的各种活动来完
成。公司过去每开发一个新项目的成功，都是通过多次活动和运作，慢慢的使项目
更加成熟，变成了今日的一台台印钞机。 再说很多东西管理层比我们看得更远，他
们比我们更懂得。就像牛奶，白酒如果认真的去考虑，也会有很多的问题，让我们
没办法去解释，但是伊利股份、茅台这些优秀企业都会面对不断出现的新问题从中
找出新的突破点
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